



## **NOTA DE PRENSA N°04-2016/2017/AAG**

### **Congresista Aramayo solicita urgente apoyo del MTC para zona de desastre en Arequipa**

En la madrugada de hoy, la congresista por Arequipa, Alejandra Aramayo Gaona llegó hasta la zona donde la caída de huaicos, la tarde y noche del último jueves, provocó la muerte de tres personas, dejó varios heridos y más de 500 vehículos varados en la carretera.

La policía le informó a la congresista que los fallecidos fueron identificados como Arturo Bravo Espinoza (40), Prudencio Rosendo Flores (60) y Ricardo Flores Chitec (40).

Aramayo hizo un llamado al ministro de Transportes y Comunicaciones, Martín Vizcarra para que apoye en las labores de recuperación de la vía y brinde apoyo a las más de 80 unidades siniestradas que no pueden volver a circular.

La parlamentara se dirigió al lugar llevando frazadas y víveres para los damnificados, la mayoría conductores de vehículos que pasaron la noche y madrugada tratando de rescatar sus unidades.

Entre los vehículos varados, indicó la congresista, hay cinco vehículos con cargas de explosivos, por lo cual resulta urgente despejar la vía para evitar cualquier tipo de peligro y desgracia mayor.

Detalló que 44 pasajeros de un bus de la empresa de transportes Palomino se salvaron luego que el huaico arrastró a un tráiler y éste empujó al bus al medio del lodo. Todos salieron ilesos.

La congresista permanecerá en la zona haciendo labores de coordinación a fin de que se atienda la emergencia a la brevedad posible. Lamentó que Covisur, concesionaria de la carretera, Provías del MTC y el Gobierno Regional no tengan planes de gestión de riesgos para este tipo de eventos naturales que le ha costado la vida a tres personas.

*Arequipa, 27 de enero de 2017*





